

"CHECHO" IBARRA Y JULIO CÉSAR URIBE LLEGAN A PARA LA GRAN FINAL DE LA III COPA OCHO SUR

El popular conductor deportivo Sergio "Checho" Ibarra, quien fuera destacado futbolista y director técnico en equipos peruanos, y el reconocido ex centrocampista de nuestra Selección de Fútbol, Julio César Uribe, llegan el viernes 8 de noviembre a la ciudad de Pucallpa.

Ambas figuras del balompié arriban a la tierra colorada para unirse a la fiesta deportiva que representa la Gran Final del Campeonato de Fútbol Intercomunidades de Varones y Damas, III COPA OCHO SUR 2024, que se llevará a cabo el domingo 10 de noviembre en el Estadio de Nueva Requena.

Este evento que es conocido como "La copa que une a los pueblos", desde su inicio en el 2022 causa gran expectativa en el fútbol de Ucayali. Este año reunió a 17 poblaciones originarias entre comunidades nativas, caseríos y centros poblados de los distritos de Nueva Requena y Curimaná, presentando 17 equipos de hombres y 11 de mujeres.

El Campeonato de Fútbol Intercomunidades que tras casi c3linco meses de duración va llegando a su fin, es organizado año a año por Ocho Sur, grupo empresarial dedicado a la producción sostenible de productos y derivados de palma aceitera en Ucayali, en el marco de su política de responsabilidad social y de relaciones comunitarias.

"CHECHO" Y JULIO CÉSAR

El "Checho" Ibarra, carismático comentarista deportivo de un canal de televisión de Lima, nació en la ciudad de Río Cuarto, en Córdoba; Argentina, pero se nacionalizó peruano por el cariño que le demostró la afición en cada equipo local en el que participó como delantero y luego como entrenador.

Está considerado como el máximo goleador histórico de la primera división del fútbol peruano. Cabe recordar que en la temporada 2004, fue parte del Club Cienciano, con quién conseguiría el título de la Recopa Sudamericana 2004, venciendo por penales al cuadro argentino Boca Juniors.3

Por su parte, el siempre elegante Julio César Uribe, limeño de nacimiento, fue un centrocampista ofensivo y armador, dotado de un fino quiebre en el campo, que le ha valido ser considerado como uno de los jugadores más destacados que ha tenido la Selección de Fútbol del Perú.

Además de haber jugado en diversas épocas en el club peruano Sporting Cristal, donde fue uno de sus máximos ídolos, el también llamado "Diamante Negro", durante su trayectoria en el extranjero vistió la camiseta de equipos de fútbol de Italia, Colombia y México.



Tanto "Checho" como Julio César serán las estrellas de la Gran Final de la III Copa Ocho Sur, que se disputará el domingo 10 de noviembre, donde también participará un gran comediante e imitador que llega como sorpresa a la clausura de este alegre torneo futbolístico.

Pucallpa, 31 de Octubre, 2024

Oficina de Prensa

Ocho Sur